

EDISI 119

5 JANUARI 2023

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ KNRPOfficial
K NRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**Ekstrimis Ben Gvir
Serbu Masjid Al-Aqsha**

**Uni Eropa Sampaikan
Keperihatinannya Terhadap
Perampasan Aset Milik Gereja
di Al-Quds**

**Penjajah israel Tangkap
7.000 Orang Palestina
Selama 2022**

**Perkuat Nilai Ke-Palestina-an
KNRP Gelar Coffee Morning
Edisi Akhir Tahun 2022**





Ekstrimis Ben Gvir Serbu Masjid Al-Aqsha

Al-Quds – Menteri Keamanan Dalam Negeri penjajah israel ekstrimis Itamar Ben Gvir, pada Selasa (3/1/2022) pagi, menyerbu Masjid Al-Aqsha dari sisi gerbang Al-Magharibah, seperti yang telah dilansir oleh laman situs wafa.ps.

Ekstrimis Ben Gvir tiba di pelataran Masjid Al-Aqsha, dengan pengawasan ketat dari polisi penjajah israel.

Penyerbuan ini berbeda dengan berita-berita penjajah israel,

yang memberitakan Ben Gvir membatalkan penyerbuan ke Masjid Al-Aqsha, setelah pertemuan kabinet yang dipimpin oleh Perdana Menteri Benjamin Netanyahu pada Senin (1/12/2022) malam.

Menurut Radio Resmi penjajah israel “Kan”, Dinas Intelijen penjajah israel “Shin Bet” memberikan lampu hijau bagi Menteri Keamanan Dalam Negeri penjajah israel Ben Gvir.

Selain itu, Shin Bet juga mengizinkan dirinya (Itamar Ben Gvir) untuk menyerbu Masjid Suci Al-Aqsha. (wm/knrp)

Uni Eropa Sampaikan Keperihatinannya Terhadap Perampasan Aset Milik Gereja di Al-Quds

Al-Quds – Uni Eropa pada Senin (30/12/2022), menyatakan “keperihatinannya yang mendalam”, setelah para pemukim ilegal yahudi israel merampas properti milik gereja di bagian timur Al-Quds, seperti yang dilansir laman situs aa.com.tr,

Perwakilan Uni Eropa untuk Wilayah Palestinas serta Pemimpin Utusan Misi Negara Persatuan di Al-Quds dan Ramallah, pada 27 Desember, personil

organisasi Permukiman penjajah israel Elad beserta polisi penjajah israel merampas properti di daerah Wadi Hilwah Silwan.

“Patriarki Ortodoks Yunani telah menyewakan properti ini selama beberapa dekade untuk salah satu penyewa di Al-Quds,” tambah mereka.

Para pemukim penjajah israel merampas wilayah seluas 5 dunam (setara dengan 0,5 hektar) di kota Silwan, bagian selatan Masjid Al-Aqsha. Mereka (para pemukim ilegal yahudi israel) membangun pagar di sekitar wilayah tersebut, dengan dijaga

oleh polisi penjajah israel.

“Menghentikan upaya-upaya perampasan properti milik gereja-gereja Nasrani adalah keharusan, karena perampasan ini adalah langkah pembuka bahaya terhadap koeksistensi damai antara ketiga agama di Al-Quds,” ujar utusan Negara-Negara Uni Eropa di Al-Quds serta Ramallah.

Kelompok permukiman penjajah israel merampas sejumlah properti-properti milik gereja-gereja di bagian timur Al-Quds dalam beberapa tahun terakhir. (wm/knrp)



Penjajah israel Tangkap 7.000 Orang Palestina Selama 2022

Ramallah – Lembaga HAM Palestina pada Ahad (1/1/2023) menyatakan, bahwa penjajah israel telah menangkap 7.000 orang Palestina dari Jalur Gaza dan Tepi Barat, termasuk Al-Quds, selama tahun 2022, seperti yang dilansir situs aawsat.com, 7.000 orang Palestina yang telah ditangkap, 882 orang adalah anak-anak dan 172 wanita.

Lembaga untuk Urusan Tawanan Palestina, Asosiasi Tawanan Palestina, Lembaga Addameer untuk Tawanan dan HAM, serta Pusat Wadi Al-Hilwah Al-Quds dalam laporan tahunannya melaporkan, bahwa “tahun 2022,

adalah tahun paling berdarah dan kejahatan penjajah israel yang paling terjadi intens terjadi, disbanding dengan 10 tahun terakhir”.

Lembaga tersebut menjelaskan, di sebagian kasus penjajah israel menggunakan seseorang sebagai tameng manusia untuk melakukan kejahatannya dan melakukan operasi penangkapan, dengan tujuan menekan orang-orang Palestina agar menyerahkan dirinya. Tameng Manusia ini juga untuk mempengaruhi saudara mereka, kerabat mereka, ibu mereka, istri mereka dan anak-anak mereka. Dalam laporan tersebut disebutkan, jumlah tawanan Palestina pada akhir tahun 2022, yaitu 4.700 orang, diantaranya 29 wanita dan 150 anak-anak, (wm/knrp).



Perkuat Nilai KePalestinaan, KNRP Gelar Coffee Morning Edisi Akhir Tahun 2022

Jakarta – Pada penghujung tahun 2022, Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) terus memperkuat nilai ke-Palestinaan bagi pengurus dan pegiat Palestina KNRP, sebagai bekal semangat berkegiatan di tahun 2023. Salah satunya dengan menggelar Coffee Morning pada Kamis (29/12/2022) di aula ruang tengah KNRP, Jakarta.

Hadir dalam Coffee Morning diantaranya Ketua Umum KNRP Suropto, Sekretaris Jenderal KNRP

Suhartono, Ketua Harian KNRP Azhar Suhaimi dan Bendahara KNRP Caca Cahyaningrat. Pada sesi pertama Ketua Harian KNRP, Azhar Suhaimi, menyampaikan perlunya membaca peluang, dalam berkegiatan di tahun 2023.

“Sampai saat ini Indonesia dianggap sebagai yang paling solidaritas/peduli dalam ber-donasi,” kata Azhar.

Hadir pula penasihat KNRP, Dr. Muqoddam Chalil MA, memberikan tausiyah untuk mengoptimalkan kerja-kerja bagi para pegiat. Menurutnya, pegiat Palestina harus menjadi hamba yang senang-

tiasa bersyukur. Kemudian juga semangat totalitas dalam berjuang membantu Palestina.

“Pegiat Palestina, dalam menyambut tahun 2023 ini kita berjuang secara totalitas, menternak semangat dan cita-cita yang tinggi, serta berjiwa besar,” jelas Ustadz Muqoddam.

Coffee morning ditutup dengan ramah tamah dan buka puasa bersama. KNRP berharap, usai kegiatan ini, seluruh pengurus dan pegiat memiliki nilai semangat solidaritas dan totalitas membantu Palestina di pada 2023 masehi. (yp/knrp)



BANTU MEREKA TETAP HANGAT

Biarkan Kebajikan Menghangatkan Saudaranya
Penyaluran Paket Selimut untuk saudara kita di Gaza (2/1/2023).

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana:** Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil,
Saiful Bahri, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman, **Publikasi:** Choirul Affandi